



Llaman a refundar a las instituciones electorales

El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, Benjamín Robles Montoya, hizo un llamado a refundar las instituciones electorales de nuestro país, toda vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el Instituto Nacional Electoral (INE) “son tendenciosos y están al servicio de intereses políticos y no de México y, ahora, hasta resuelven asuntos no electorales”.

<https://efekto10.com/llaman-a-refundar-a-las-instituciones-electorales/>